



EDITORIAL

Luca Santilli, Miguel Crespo & Michael Davis Higuera.

Département de l'intégrité et du développement, Fédération Internationale de Tennis, Londres, Royaume-Uni.

Nous sommes heureux de vous présenter le numéro 75 de ITF Coaching and Sport Science Review. Dans ce numéro, vous trouverez des articles abordant divers aspects du jeu tels que l'adaptation des dimensions du court en double, l'analyse vidéo et les appareils intelligents pour raquettes de tennis, la gestion des émotions, la vie de l'entraîneur sur le circuit, la pratique de plusieurs sports ou encore les problèmes liés à un défaut d'alignement. Nous vous invitons également à lire un article très intéressant sur les aspects juridiques de l'organisation de cours collectifs.

La Conférence internationale ITF sur la pratique s'est déroulée à Londres, les 8 et 9 juillet derniers. À cette occasion, divers conférenciers, personnalités, spécialistes et cadres dirigeants issus du monde du tennis et de grandes organisations sportives ont échangé des réflexions intéressantes sur un certain nombre de sujets, notamment l'utilisation des données et de la technologie, les initiatives visant à attirer et à fidéliser un plus grand nombre de joueuses dans le tennis et l'élargissement de l'accès au tennis.

La Commission des entraîneurs de l'ITF s'est réunie cette année à Roland Garros afin de discuter de différents sujets tels que le Congrès international des entraîneurs par BNP Paribas, l'Académie (en ligne) de l'ITF et la stratégie de développement pour la période 2017-2020. Dans le cadre du programme de reconnaissance des systèmes de formation d'entraîneurs, une nouvelle certification, correspondant au premier niveau de reconnaissance, a été adoptée. La certification de niveau « Blanc » sera ainsi délivrée aux fédérations qui sont capables d'organiser des stages Play Tennis par leurs propres moyens. Par ailleurs, le second semestre de l'année 2017 a été marqué par le lancement d'un nouveau programme destiné aux joueurs et entraîneurs évoluant sur le circuit professionnel, intitulé « Stage ITF de formation d'entraîneurs de joueurs confirmés – Filière des entraîneurs itinérants », qui vise à accélérer le processus de formation. Jusqu'à présent, quatre stages de ce nouveau type ont été organisés.

Les lieux, les dates et les pays hôtes des Congrès ITF régionaux des entraîneurs par BNP Paribas, dont le thème principal cette année sera le tennis féminin, sont désormais connus : Caraïbes, du 19 au 21 septembre (Trinité-et-Tobago) ; Asie centrale et

Asie de l'Ouest, du 10 au 12 octobre (Qatar) ; Afrique du Nord, du 21 au 24 octobre (Égypte) ; Amérique centrale, du 25 au 27 octobre (Panama) ; Afrique australe, du 25 au 27 octobre (Botswana) ; Asie du Sud et Asie de l'Est, du 29 au 31 octobre (Hong Kong) ; Amérique du Sud, du 1er au 3 novembre (Brésil). Pour en savoir plus, cliquez ici.



L'ITF est sur le point de donner le coup d'envoi de son nouveau projet d'évaluation universelle des joueurs de tennis dont l'objectif est de proposer un système unifié d'évaluation des joueurs ainsi qu'un système de conversion, ce qui devrait favoriser la croissance du sport à l'échelle mondiale puisque les joueurs pourront plus facilement trouver des compétitions adaptées à leur niveau et, de ce fait, faire progresser leur jeu. Nous sommes impatients de pouvoir en dévoiler plus sur ce projet à nos fédérations membres, notamment lors de la prochaine assemblée générale annuelle qui se tiendra à Orlando, pendant laquelle une séance de présentation spéciale sera consacrée à ce projet stratégique, ainsi qu'au cours des semaines et mois à venir.

L'appli ITF ebooks propose un total de plus de 90 publications, dont environ 50 gratuitement. L'ITF a récemment publié un nouvel ouvrage dans l'appli, intitulée « Essential Readings for Tour Tennis Coaches ». Plusieurs des communications présentées lors de l'édition 2018 de la Conférence

internationale ITF sur la pratique sont désormais disponibles sur le site Web Tennis iCoach. Vous pouvez souscrire un abonnement annuel au prix modique de 30 dollars US en vous rendant à l'adresse suivante: www.tennisicoach.com. L'Académie en ligne de l'ITF (ITF Online Academy), dont l'objectif sera d'informer et de former toutes les personnes intéressées et de leur délivrer un certificat, sera bientôt lancée. Nous vous donnerons plus de renseignements sur cette initiative dans le prochain numéro.

Pour finir, nous tenons à remercier tous les auteurs des articles publiés, ainsi que tous ceux qui nous ont soumis des propositions. Nous espérons que vous aurez autant de plaisir à lire la 75e édition de ITF Coaching and Sport Science Review que nous en avons eu à la préparer.

SÉLECTION DE CONTENU DU SITE ITF TENNIS ICOACH (CLIQUEZ)



Droits d'auteur (c) 2018 Luca Santilli, Miguel Crespo & Michael Davis Higuera



Ce texte est protégé par une licence [Creative Commons 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/)

Vous êtes autorisé à Partager — copier, distribuer et communiquer le matériel par tous moyens et sous tous formats — et Adapter le document — remixer, transformer et créer à partir du matériel pour toute utilisation, y compris commerciale, tant qu'il remplit la condition de:

Attribution: Vous devez créditer l'Œuvre, intégrer un lien vers la licence et indiquer si des modifications ont été effectuées à l'Œuvre. Vous devez indiquer ces informations par tous les moyens raisonnables, sans toutefois suggérer que l'Offrant vous soutient ou soutient la façon dont vous avez utilisé son Œuvre.

[Résumé de la licence](#) - [Texte intégral de la licence](#)